



MONDIAL DU VENT 2024

LA COMPETITION DEBUTE DEMAIN AVEC L'ÉPREUVE DE FREESTYLE

- 65 riders prêts à s'élancer pour le début de cette édition 2024
- L'épreuve de surf-freestyle commence demain
- Un vent fort attendu à partir de mardi

[PHOTOS DISPONIBLES ICI](#)



Malo Guenolé © Mondial Du Vent

Les épreuves de la Coupe du Monde Wingfoil 2024 débutent demain à Leucate-La Franqui. A l'occasion du Mondial du Vent 2024, l'élite internationale de la discipline se retrouve pour la 2^{ème} étape du circuit mondial.

Coupe du Monde de Wingfoil GWA

La première journée de compétition débutera demain avec l'épreuve de freestyle. Les 65 riders devront affronter des vents à plus de 30 nœuds. Sur ce format, les riders exécutent des tricks et figures sur la planche tout en étant propulsé par la wing.

En amont de l'épreuve de demain, nous avons rencontré les des deux français **Malo Guenolé**, vice-Champion du Monde en surf-freestyle et le jeune **Clément Hamon** pour un échange sur cette discipline dont le potentiel est sans limite.

Malo Guenolé, 18 ans, originaire de Pornichet. Vice-Champion du Monde Surf-Freestyle GWA Wingfoil 2023.

Clément Hamon, 15 ans, originaire de Saint-Brevin-Les-Pins. 2^{ème} en Surf-Slalom & 3^{ème} en Surf-Freestyle à la Coupe du Monde Wingfoil Jeunes en 2022.

Quand avez-vous commencé à faire du Wingfoil ?

Malo : « J'ai commencé le Wingfoil en 2019, lorsque j'avais 14 ans. Auparavant je faisais du surf, j'ai découvert le Wingfoil chez moi à la Baule, la discipline venait tout juste de se lancer, c'était un sport qui n'existait que très peu. »

Clément : « J'ai débuté le Wingfoil à l'âge de 12 ans, chez moi à Saint-Brevin-Les Pins. »

Quelles sont les sensations en Wingfoil ?

Malo : « Je trouve que comme dans tous les sports de glisse, il y a une vraie sensation de liberté que nous ne retrouvons pas lorsque nous sommes sur la terre ferme. »

Clément : « Encore plus que sur d'autres sports de glisse, le fait que la board ne touche pas l'eau apporte un vrai sentiment de liberté, nous avons vraiment l'impression de voler. »

Comment expliquez-vous le niveau toujours plus jeune en compétition ?

Malo : « C'est un sport qui est beaucoup moins dangereux que le kite par exemple. Le Wingfoil est beaucoup plus simple à apprendre pour des jeunes. »

Clément : « Et surtout c'est un sport ludique, avec la possibilité de toujours tester et repousser ses limites. »

Vos objectifs sur cette 2^{ème} étape de la Coupe du Monde GWA Wingfoil ?

Clément : « Continuer à m'imposer et me faire une place, peut-être même un podium »

Malo : « Gagner l'étape je l'espère ! Même si, comme nous le disions juste avant, il y a de plus en plus de jeunes, et des sérieux concurrents comme Clément ! »

Quelles sont les sensations que vous aimez le plus en Wingfoil ?

Malo et Clément : « Comme nous évoluons à haut niveau, les sensations sont toujours plus impressionnantes. Le sport est encore en pleine évolution, nous avons donc la possibilité de pousser la discipline et de créer de nouvelles figures constamment, aller toujours plus haut et plus vite. Comme c'est un sport jeune, les riders n'ont pas peur de repousser les limites. »

Quel est votre spot préféré sur le circuit de la Coupe du Monde GWA Wingfoil ?

Clément : « Jericoacoara au Brésil, c'est mi-vagues, mi-freestyle, en général c'est là où je fais mes meilleurs résultats. »

Communiqué de presse, 8 avril 2024

Malo : « Le spot où les conditions sont parfaites pour le freestyle c'est indéniablement Tarifa en Espagne. Mais nous sommes tous les deux d'accord pour dire que Leucate-La Franqui c'est toujours l'endroit où nous passons les meilleurs moments car il y a le plus de riders, nous sommes toujours heureux de tous se retrouver. »

A propos du Mondial du Vent

Du 7 au 14 avril 2024, l'élite internationale de wingfoil se retrouve à Leucate, dans l'Aude pour la 27e édition du Mondial du Vent, un événement majeur de la scène glisse internationale. Le Mondial du Vent propose également de nombreuses animations pour tous, dont des démonstrations et initiations de skate, BMX, des concerts... au sein de son Village de la glisse (11 au 14 avril).

Pour suivre l'actualité du Mondial du Vent, rdv sur :

www.mondialduvent.fr

Facebook : facebook.com/mondialduvent

Mais aussi [Instagram](#) et [Twitter](#)

Contact presse : AOP | Agence Olivia Payerne | Ninon : 06 89 61 51 25 | ninon@agence-op.fr